下野市立石橋北小学校



たんぽぽ

令和6年2月1日

まだまだ厳しい寒さが続いておりますが、まもなく立春を迎 えます。2月は如月(きさらぎ)と呼ばれ、寒さを防ぐために 着ている衣服の上に「さらに着物を着る」という意味の「着、更 に着る」が転じて「きさらぎ」となったという説があます。

I月に行われた学力テストでは、限られた時間の中で、普段 より多い問題を解かなければならず、少し戸惑いながらも、最 後まで粘り強く取り組む姿が見られました。児童各自の力がど 〇/ のくらい身に付いているのかを確認し、今後の指導に役立てて いきたいと思います。



行事予定



日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				スポーツタイム	スポーツタイム	
					節分行事	
4	5	6	7	8	9	10
	集金引落日	なわとび集会	授業参観		朝の読み聞か	
			学級懇談会		せ	
			家庭教育学級		学校運営協議会	
国記念の日	振替休日	I 3	1 4	I 5	16	17
18	19	20清掃強調週間	2 I あせの日(大		23 天皇誕生日	2 4
		(~3/1)	掃除)	PTA執行部会		
		スクールカウン セラー来校日	学校保健給食 委員会	総務委員会	V/V.	<i>V</i>
2 5	2 6	2 7	2 8	2 9		
		6年生を送る会	6年生感謝の会	新登校班での登		
			下校ボランティア			
			さん・交通指導員	5 時間授業	l Y	
			さん感謝の会			
			新登校班での下			
	<u> </u>		校開始		•	
3月の主な行事 (スプログログログログログログログログログログログログログログログログログログログ						

| 5日(金)お祝いの会・卒業式 22日(金)修了式



国語 つたわる言葉で表そう 未来にタイムスリップ

これがわたしのお気に入り

のこぎりひいてザク、ザク、ザク

社会 わたしたちのまちのうつりかわり 体育

縄跳び

算数 かけ算の筆算を考えよう 倍の計算

けんこうな生活(保健)

三角形を調べよう

かんぴょうのひみつをさぐろう

理科 音のせいしつ

かねつきどう

ものと重さ

言い出せなくて

音楽 ちいきにつたわる音楽でつながろう

家のパソコンで 外国語 What's this?

お知らせとお願い 👺 🖫 🖰 🖰 🖰







☆授業参観・懇談会について☆

7日(水)は、今年度最後の授業参観が行われます。お忙しいこ ととは思いますが、一年間の子どもたちの成長をぜひご覧ください。 また、授業参観後に懇談会を実施します。ご都合のつく方はぜひご 参加ください。

☆6年生を送る会について☆

27日(火)に、6年生を送る会が予定されています。3年生は、 6年生への招待状を作成する予定です。これまで登校班や縦割り班 (レインボー班での共遊・清掃活動等)、全校遠足や運動会などの 学校行事等、さまざまな場面で石北小をリードしてくれた6年生へ の感謝の気持ちを伝える場です。在校生みんなで、感謝の気持ちを 伝えられる会になるようにしたいと思います。3年生の子どもたち は、あと2か月後には4年生になります。こうした機会を通して、 上学年としての気持ちや態度を育てていきたいと思います。



☆新登校班での登下校について☆

新登校班での下校開始が28日(水)、登校開始が29日(木)と なります。新4年生(現3年生)の中には、班長や副班長となる子も います。安全に登下校するために、班のメンバーを見守る大切な役割 となりますので、しっかりと自覚をもたせ、事故なく登下校できるよ うに指導していきたいと思います。



心の窓

道徳の学習で、「わらじ作り」という教材を取り上げました。主人公は、栃木県にもゆかりのあ る二宮金次郎さんで、「どんな状況のときでも、自分の役割を自覚し、主体的に責任を果たそうと する心情を育てる。」ことをねらいとして学習しました。学校での係活動や当番活動、家庭でのお 手伝いなどにおいて、これまで以上に自分のできることに進んで取り組み、「勤労、公共の精神」 を発揮する子どもたちの姿が見られるのが楽しみです。